学校だより **浅** 海



2 0 2 3

松山市立浅海小学校 2023.5.10

地域とともに笑顔輝く学校に





校長 宮内 幸泰

木々の緑を揺らすさわやかな風が、心地よい季節になりました。令和5年度がスタートし、約1か月が経ちます。6年生が集団登校、集会活動、代表委員会、朝の清掃活動等、あらゆる場面で学校のリーダーとして下級生の手本となり、頑張ってくれています。4月に入学してき





[代表委員会の様子]

[1年生:校長室にて]

た5名の1年生も、運動場で楽しく遊んだり、ツマグロヒョウモンの幼虫を見つけて校長室まで見せに 来てくれたり、小学校生活にも慣れ元気に学校生活を送っています。

校外では、毎朝地域の方が登校班と一緒に登校してくださっているので、 安心・安全に登校できていることに感謝しています。登校中に、公民館長さんが子どもの時に、地域に生えている植物を「つばめ」に見立てて遊んでいたことを教えてくださいました。身近にある植物も遊び道具の一つであったことを知った子どもたちは、地域や地域の方のよさに触れる機会となりました。



[見守り隊の方と一緒に]

放課後子ども教室「浅海オレンジっ子クラブ」では、毎日下校まで、子どもたちを預かってくださっ

ています。子どもたちは、宿題をしたり、友達とカードゲームをしたり、 ぬり絵などをしたりして過ごしています。子どもたちにとって安心できる 場となっています。そして、その時間に、浅海地域伝統の「獅子舞」を教 えてくださっています。おかげで明見神社での獅子舞の奉納では、地域の 方を前に立派に発表することができました。ありがとうございました。こ れからも浅海地域の伝統・文化を大切に引き継いでいきたいと考えていま す。



[明見神社の前で]

さて、「新型コロナウイルス感染症」は、令和5年5月8日から感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律上の第5類感染症に移行されることで、学校の教育活動においては、マスクの着用を求めないなど感染症対策も変更されます。詳しくは、先日、配付された文書をご覧ください。今後も浅海っ子の笑顔が輝くよう学校教育に取り組んでいきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

令和5年度、全校児童26名でスタートです!!











元気な「おはようございます」から始まり、みんなと仲よく、担任や専科の先生と一緒に、勉強や運動を頑張っていきます。そして、たくさんの友達とともにいるいろなことが出来るようになり、成長していく1年間にしていきます。がんばるぞ!!

4月24日 参佩日·PTA総会









わかば

1・2年生

3 · 4 年生

5·6年生

今年度、最初の参観日が行われ、子どもたちは、どきどきしながらも張り切って発表などを頑張りました。実は、参観日は、先生もどきどきするものなのです。参観授業後は、PTA総会・理事会を行い、保護者の皆様にはお世話になりました。

4月の学校あれこれ









朝掃除





代表委員会



縦割り班結成

JRC登録式

郷土クラブ

明見神社獅子舞出演